

# L'État ne veut plus d'habitations dans les zones d'évacuation naturelle des eaux

Dossier de la rédaction de H2o  
January 2026

L'État, par le biais de la collaboration de plusieurs ministères, veut faire en sorte que les populations n'aient plus accès aux espaces n'étant pas propices à l'habitat, a déclaré le ministre de l'Hydraulique et de l'Assainissement, Cheikh Tidiane Diaye, qui intervenait devant les députés réunis pour examiner le budget 2026 de son département ministériel. Le ministère de l'Urbanisme, des Collectivités territoriales et de l'Aménagement des territoires collabore avec celui chargé de l'Hydraulique et de l'Assainissement à la réalisation de cette ambition, selon Cheikh Tidiane Diaye. Les habitants de ces zones d'évacuation naturelle seront relogés ailleurs, a-t-il promis aux députés.

Agence de Presse Sénégalaise (Dakar) - AllAfrica